

Postulados siete deportistas para ser abanderado de Colombia en Río



Un grupo de siete deportistas colombianos élités fueron nominados para el concurso popular mediante el cual será electo el abanderado de la delegación del país a los Juegos Olímpicos de verano en Río de Janeiro.

Los postulados son la especialista en BMX Mariana Pajón, el gimnasta Jossimar Calvo, la triplesaltista Catherine Ibargüen, el ciclista Fernando Gaviria, la luchadora Jackeline Rentería, la judoca Yury Alvear y el pesista Áscar Figueroa.

Los nominados fueron presentados en la sede del Comité Olímpico Colombiano (COC), cuando estamos a 100 días de la inauguración de la venidera olimpiada.

El seleccionado para portar el pabellón tricolor se dará a conocer el próximo 30 de junio, cuando termine la votación de los aficionados, que lo harán mediante mensajes de textos desde sus celulares o computadoras.

La pedalista con obstáculo Pajón resultó electa como abanderada de la delegación de Colombia a los Juegos de Londres en el 2012, cuando obtuvo el título olímpico.

En la propia ceremonia, el presidente del COC, Baltazar Medina, manifestó que su país espera ganar al menos tres medallas de oro en los Juegos de Río este año, dos más que en la capital británica, donde en total obtuvo ocho preseas.

El dirigente deportivo expresó que no se trata de una posibilidad remota, ni de una aventura, es un pronóstico hecho sobre la base del rendimiento deportivo de atletas que son de alta competencia, sentenció.

Agregó que en el vaticinio se incluyen a la atleta Ibagüen y la pedalista Pajón, quienes serían las de mayores posibilidades, pero también en ciclismo se cuenta con los estelares Nairo Quintana, Rigoberto Urán, Esteban Chávez y Sergio Luis Henao, con posibilidades de ocupar el primer lugar en la prueba de ruta.

Colombia cuenta en este momento con 121 deportistas clasificados a los juegos estivales, aunque los dirigentes deportivos del país afirman que se puede llegar incluso a la cifra de 150 participantes.

En Londres, la comitiva colombiana fue de 104 integrantes, la mayor de su historia hasta aquel momento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/91833-postulados-siete-deportistas-para-ser-abanderado-de-colombia-en-rio>



Radio Habana Cuba